

自分・友達・学級のために！ 目標を掲げ2学期の充実を！

今日から2学期のスタートです。長い夏休みでしたが、皆さんは、「充実した夏休み」を計画的に過ごすことが出来ましたか？皆さんの熱意や情熱そして努力次第で充実した日々、楽しい毎日を過ごすことができます。中学校生活をよくするのは自分次第ということになります。この2学期は、学習にスポーツにと自分を磨き飛躍させる絶好のチャンスです。さらに自分の努力次第では、友人や学級から信頼されるチャンスでもあります。

2学期は、行事が多く楽しみも一杯ですが、自分を見失うことなく充実した日々を過ごして欲しいと思います。16日(水)は体育大会があります。1学期から少しずつ準備をしてきましたが、いよいよ本番です。保護者の皆さんも楽しみにしていますので、一人ひとりが全力を出し切り、学級がひとつになれるよう、おおいに自分を、そして自分たちの活動をアピールしてください。そのひと月後、10月23・24日は1・2年生にとって新チームになって初めての公式戦となる新人大会があります。3年生の先輩を上回るような成績を期待します。新人大会が終われば、お待ちかねの文化祭です。合唱コンクールでは、学級がひとつになり情感あふれる感動の歌声が聴けるものと、今から楽しみです。その後、三泗音楽会や駅伝大会など自分を高めるチャンスはたくさんあります。このように2学期は、自分自身を高め、学級がひとつになれる絶好のチャンスです！一人ひとりが「楽しくすばらしかった2学期」と思えるように、みんなと一緒に一日一日を大切に過ごし、充実した日々を送れるようにしましょう。

■□■□■□ 10月中旬までの主な予定 ■□■□■□

9月2日(水) 実力テスト 体育祭日課開始	10月1日(木) 中間テスト発表
9月4日(金) あいさつ運動	10月8日(木) 中間テスト
9月5日(土) PTA 除草作業	部活なし
9月12日(土) 三泗小中学校科学展、 ～14日(月) 社会科作品展	10月9日(金) 中間テスト+授業
9月15日(火) 体育祭リハーサル 部活なし	10月23日(金) 中体連新人大会
9月16日(水) 体育祭 部活なし	10月24日(土) 中体連新人大会
9月17日(木) 体育祭予備日	10月31日(土) 土曜授業(合唱リハーサル)
9月26日(木) 土曜授業(ネットモラル講座)	
9月16日(水)に開催されます、体育祭ではPTA種目として「綱引き」を 予定しております。ふるってご参加ください。	

土曜授業があります！ 9月26日(土)

1限：中間テスト等の補習学習

2・3限：グリーによる情報モラル教室

※ 保護者の方もぜひお聞きになって、家庭での携帯等のルール作りの参考にしてください。

頑張った夏、充実した夏！各大会の足跡！

7月18日の三四地区予選大会から始まったの中体連の大会は、各部とも西陵中学校の代表として精一杯の活躍をしてくれました。この努力と体験を、これからの生活に生かし、さらに自分自身を高めて欲しいと思います。

中体連三四地区予選の結果

- テニス(男子)Vs富洲原・・・惜敗
- テニス(女子)Vs三滝・・・惜敗
- バスケットボール(女子)Vs塩浜・・・勝利 Vs三滝・・・惜敗
- バレーボール(女子)Vs朝明・・・勝利 Vs朝日・・・勝利 Vs内部・・・惜敗
- サッカーVs暁・・・勝利 Vs大池・・・惜敗
- 野球Vs八風・・・惜敗
- 水泳(個人) 2年生林君東海大会出場
- テニス男女(個人)・・・惜敗
- 剣道(個人)・・・惜敗
- 陸上競技(個人)・・・惜敗

英語指導員(YEF)

1学期 YEF として来られていたディビッドに代わって、2学期からはマシューズ・アンソニー・カーティス (Matthews・Anthony・Curtis) さんが英語の授業に入って下さることになりました。

期間は平成28年3月までとなっています。気軽に声をかけ積極的に話しかけていくようにしましょう。



向山橋竣工式



7月30日(木)に向山橋の歩道橋の竣工式が行われました。
生徒の登校の安全のため、地域の方々のご尽力のおかげで、向山橋の歩道橋が設置されました。

